



## 佛事の常識・非常識



Q:さんりんぼうに法事をして構いませんか? A:まったく問題ありません。

暦の中に「さんりんぼう」と書かれた日があります。先日承った質問は、「さんりんぼうの日に、法事をして後々悪い事が起きませんか?」というものでした。そもそも「さんりんぼう」とは、「三輪宝」と江戸時代には呼ばれて、天・地・人の頂点に宝が位置するという意味だったそうです。それがいつの間にか「三隣亡」と変えられ、「この日に家を建てたりすると、火事が起こり近隣の家三軒を焼き滅ぼす」という迷信として広がったらしいのです。江戸時代には、「屋建てよし」「蔵建てよし」と言われ、家屋を建てるのに適した日とされていたのに、一変してしまったわけです。その「三隣亡」と、「法事」が結びついた時に、よくないことが起きるのでは?という心配からご質問を頂いたようです。このような自己防衛的な質問をこのコーナーでも再三取り上げましたが、周囲に踊らせられない覚悟とぶれない主体性がないと、却って酷い目に会うような気がします。十分気をつけて下さいませ。

**寺ともさんごぼれ話** この度もごぼれ話をいくつか紹介致します。1月の末に、徳成寺の隣の公園で狂言強盗事件が発生しました。ローカルニュースでも取り上げられたように、パトカーやマスコミがたくさん来るし、ヘリコプターは旋回するし、警察犬が出動し、道路は封鎖されるで大変でしたが、誰も怪我などなく一件落ち着きました。ご心配下さった皆さんありがとうございました。次に先月の寺とも「豆まきと太巻き作り」が終わって数日後に参加者の女性からお電話頂きました。「子供が豆まきと太巻き作りのことを作文に書きたいので、詳しく教えてください」という内容でした。うっかりしてどなただったのか確認し忘れましたが、どんな作文が出来上がったのかぜひ読みたいと思っています。この記事をご覧になられましたら、ぜひ作文のコピーを徳成寺まで送って下さい。最後に、今月の「着付け教室」についてです。毎年4月に行っていた「着付け教室」ですが、今回は諸事情により3月にさせて頂きました。これによって4月に「着付け教室」を楽しみにしていた方が、3月の場合は差しさわりがあり参加できず、大変残念がっておられました。毎年やりますので、これに懲りずに来年のご参加をお待ちします。

名前:ちーこ  
性別:♀  
お年:2歳  
種類:ポメラニアン  
好物:犬用のクッキー  
苦手:大きな音  
住所:山成さん宅(高松市)  
性格:こわがり・甘えん坊

### ご自慢のペットちゃん



ペットちゃんを募集しています。

エピソード:ちーこを飼いだしたきっかけは、昨年の6月に亡くなってしまったポメラニアンワンちゃんに兄弟がいたらいいなということで、飼い始めました。大変だったのは、避妊手術を受けに行く2・3日前に、犬用のクッキーを1箱盗み食いしてしまい、具合が悪くなった時でした。おかげで手術できなくなり、他の日に手術を延期したりしたそうです。小さい時分から、外で散歩させなかつせいか、いまだに外へ行くと、固まってしまうちーこです。

### NHK 高松ゆう6かがわニュース「とれとれマイビデオ」



1/1 1午後6時46分放送

昨年12月の「大正琴みんなで歌えるコンサート」が、NHK 高松ゆう6かがわニュース「とれとれマイビデオ」に取り上げられました。「皆さん盛り上がったんでしょね～」というコメントをアナウンサーから頂きました。会場の盛り上が伝わったようですね。

### おまけ

今回の着付け教室では、簡単に早くキレイに帯を締めるコツを教えてくださいました。また少し着物が身近に感じられました。嬉しいです。

@:かわら版不要の方は恐れ入りますが  
087-821-6348へご連絡を。